

Comment soumettre votre abrégé

COLLOQUE ÉTUDIANT DU CRIR 2018

Le jeudi 1^{er} mars 2018

La date limite pour soumettre votre abrégé est le 1^{er} février 2018, à 23h59.

Une présentation orale ou par affiche peut être en français ou en anglais et avoir été effectuée récemment dans le cadre d'une conférence nationale ou internationale.

Présentation orale*

La présentation orale, d'une durée de 3 minutes, sera ensuite suivie d'une période d'échanges de 3 minutes. Les présentations devront être effectuées dans le même esprit que « Ma thèse en 180 secondes ».

*Si vous présentez en français, vos diapositives devront être en anglais et si vous présentez en anglais, vos diapositives devront être en français.

Présentation par affiche

Les panneaux d'affichage devraient pouvoir accueillir la plupart des affiches de dimension standard. Les étudiants auront 3 minutes pour présenter leur affiche suivie de 2 minutes de questions.

Veillez soumettre votre abrégé par courriel à : administration.crir@ssss.gouv.qc.ca, en remplissant les formulaires « Appel d'abrévés et Mon abrégé », en indiquant clairement :

- Le titre de la présentation ainsi que le format de la présentation (orale ou par affiche) ;
- Les auteur(e)s (veuillez identifier la personne qui présentera avec un *) ;
- L'affiliation des auteurs incluant le site du CRIR ;
- Le texte de l'abrégé :
 - Doit comporter un maximum de 250 mots ;
 - Doit être rédigé en Times New Roman 12 ;
 - Doit comporter les sections suivantes : Introduction et objectif, méthodologie, résultats ou résultats attendus, conclusion.

Notez que les auteur(e)s acceptent que leur abrégé soit publié dans le programme final du Colloque et sur le site internet du CRIR.

☛ Pour confirmer votre inscription, complétez et transmettez au CRIR les trois (3) documents suivants :

1. Formulaire : Inscription au Colloque étudiant du CRIR 2018
2. Formulaire : Appel d'abrévés
3. Formulaire : Mon abrégé

POUR NOUS REJOINDRE : www.crir.ca Facebook® du comité étudiant du CRIR		
Siège administratif du CRIR	Représentant étudiant - Axe 1	Représentante étudiant - Axe 2
Chantal Bibeau : 514 340-2085 #4777 administration.crir@ssss.gouv.qc.ca	Mathieu Lalumière mathieu.lalumiere.boucher@umontreal.ca	Anik Goulet anik.goulet@mail.mcgill.ca

How to Submit an Abstract

2018 CRIR STUDENT COLLOQUIUM March 1st, 2018

The deadline for submitting an abstract is February 1st, 2018 at 11:59 PM.

Oral or poster presentations may be in English or French, and may have already been recently presented at a national or international conference.

Oral Presentations*

Oral presentations will be 3 minutes in length and will be followed by a question period of 3 minutes. Oral presentations must be presented in the same spirit as “My Thesis in 180 seconds”.

*If you will be presenting in English, your powerpoint slides should be in French, and if you will be presenting in French, your powerpoint slides should be in English.

Poster Presentations:

Posters should follow standard dimension sizes. Students will have 3 minutes to present their poster, followed by 2 minutes of questions.

Please submit your abstract by emailing administration.crir@ssss.gouv.qc.ca, and completing the « Call for Abstracts/My Abstract » forms, clearly indicating :

- The title of the presentation and presentation format (oral or poster)
- Authors (please identify the author who will be presenting by placing a star beside their name)
- Author affiliations, including the CRIR site
- The abstract text:
 - No more than 250 words;
 - Times new roman 12 font;
 - Including the following sections: introduction/objectives; methodology; results or expected results; conclusion

Note that authors accept that their abstract will be published in the final colloquium program and on the CRIR website.

☛ **To confirm your registration, please complete and send the following three (3) documents to CRIR:**

1. 2018 CRIR Student Colloquium registration form
2. Call for Abstracts form
3. My Abstract form

TO CONTACT US : www.crir.ca Facebook® du comité étudiant du CRIR		
CRIR Administration	Axe 1 Student Representative	Axe 2 Student Representative
Chantal Bibeau : 514 340-2085 #4777 administration.crir@ssss.gouv.qc.ca	Mathieu Lalumière mathieu.lalumiere.boucher@umontreal.ca	Anik Goulet anik.goulet@mail.mcgill.ca